

In diesen Tagen

hat die Auseinandersetzung um die Missbrauchsfälle in der katholischen Kirche jedenfalls in Deutschland einen neuen Höhepunkt erreicht. Die Medien sind voll davon.

Die Vorkommnisse sind gewiss äußerst unappetitlich und oft auch verbrecherisch, aber wenn wir alle –Protestanten, Katholiken und Agnostiker - auf die Kirche einschlagen, sollten Sie uns darüber im Klaren sein, was wir damit womöglich zerstören. Die derzeitige Lage der katholischen Kirche ist so, daß ihr völliges Verschwinden aus der Geschichte nicht mehr undenkbar ist. Das, aber wäre der GAU für Europa angesichts der andrängenden fremden Kulte wie Islam, hinduistische Sekten usw.

Hierzu habe ich den angehängten Aufsatz verfasst, den ich einer Zeitschrift einreichen möchte und hier schon einmal zur Diskussion stelle.